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Com fundamento no art. 193 do Anexo I, do Regimento Interno desta Casa de Leis, alterado
pela Resolução nº 7.942/2022, conforme disposto em seu art. 12, § 2º, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o
Soberano Plenário, o desarquivamento do Projeto de Lei nº 834/2022 que "Dá-se o nome de Ponte José
Marques de Queiróz, a ponte sobre o Rio Borecaia, que corta a sede do município de Nova Nazaré, na
MT-326.".

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento justifica-se em virtude da solicitação de desarquivamento do
Projeto de Lei nº 834/2022, com o objetivo de que o mesmo possa continuar com sua devida tramitação.

 

Justificativa do Projeto de Lei nº 834/2022:

 

"A presente propositura tem o objetivo de nomear a ponte de concreto sobre o Rio Borecaia,
localizada na MT-326, no município de Nova Nazaré, situada na MT-326, com as coordenadas 13°59'32.4"S
51°47'05.1"W.

Considerando a tramitação do Projeto de lei nº 68/2019 que "Dispõe sobre a denominação de
prédios, rodovias e repartições públicas estaduais", e do Projeto de lei nº 1113/2021 que "Torna obrigatória a
disponibilização no sítio eletrônico do Governo do Estado de breve descrição biográfica das pessoas que
deram nomes a rodovias estaduais no âmbito do Estado de Mato Grosso, e dá outras providências.", assim,
informa breve currículo de José Marques de Queiróz:

José Marques de Queiróz foi o primeiro prefeito do município de Nova Nazaré, eleito no pleito
do dia 03 de outubro de 2000.

O município de Nova Nazaré foi criado através da lei estadual n° 7.235, de 28 de dezembro
de 1999.
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José Marques Queiroz foi o segundo vereador eleito pela comunidade de Nova Nazaré, em
1997 – 2000, quando pertencia ao município de Água Boa.

No seu mandato de vereador, entre outros de sua autoria, foi autor do projeto de criação do
distrito e emancipação, porém com o empenho do Deputado Lincoln Sargin e Humberto Bosaipo, houve
aprovação do projeto acontecendo a tão sonhada emancipação.

Candidatou-se a prefeito sendo eleito com boa quantidade de votos e no décimo mês de
administração realizou algumas obras e foram adquiridos maquinários: reforma do antigo Centro Comunitário
onde foi adaptado para ser sede da Prefeitura Municipal, seguido pela compra de mobiliários, reformou a
Creche Municipal, quadra de esportes, Posto de Saúde, demarcou as ruas da cidade e a energia que
abastecia a cidade era do motor estacionário que funcionava das 18:00h às 22:00h.

O senhor José Marques Queiroz, lembrando da década de 80, mais precisamente em 1985
quando chegou a Borecaia, teve uma visão não muito agradável do panorama local, só existiam 08 ranchos,
uma Igreja Assembleia de Deus que também funcionava em um rancho. Crianças raquíticas, sujas e até nus,

brincando com seus “cavalos-de-pau” ou carrinhos feito de litro. Vacas para dar leite às
crianças não existia, leite Ninho era a alternativa, mas este só existia nas prateleiras dos supermercados em
Água Boa. Em suas palavras: "Na época comprei uma Fazenda, imaginando não haver posseiros na área,
no final haviam 22, fiz amizade com eles e depois de um ano e meio fiz acerto com eles, alguns ficaram
trabalhando na Fazenda".

"As pontes eram péssimas, em alguns casos a gente era obrigada a passar o carro em
apenas duas vigas. Dificuldade existia de todos os lados mesmo assim aprende a sofrer junto com o povo e
a amar este lugar".

Os dias iam passando, naqueles idos muitos falavam ser o senhor Queiroz a pessoa mais
indicada para assumir a prefeitura, com certeza iria empenhar-se em resolver os problemas inclusive o de
iluminação energética local.

Pelos motivos acima justificados solicito aos meus Pares que aprovem a presente Indicação,
tendo em vista que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público notório."

Posto isto, contamos com o apoio dos Nobres Deputados para aprovação do presente
Requerimento.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 28 de Março de 2023

 

Dr. Eugênio
Deputado Estadual
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